

Mariano Osipina

Tenor Doctor Mariano Osipina

Medellin 13 de Octubre de 1864.

Mi querido papá:

Ya hace tres

meses que vivo en el encanto trayendo la terrible noticia de la muerte de Manuel, i hoy me parece mucho mas triste, ahora que ya pasó ese alardimiento de los primeros días i que ya me puedo fijar a pensando en lo que era Manuel, tan bueno y grande que podía ser el apoyo de la familia ayudándole a M. a trabajar, i que siendo un joven tan jucioso les servía de compañía a M. en el destino i al otro dia podía haber venido aquí a ver la familia, era a Manuel algo mas esperanza teníamos de ver aquí. Cada día que pasa me parece siento mas a Manuel, porque como que recuerdo mas todo lo bueno i lo cariñoso que era, i también cada dia conozco mas que los suficientes son

muchas mas terribles cuando uno esta lejos de la
familia, porque lo que mas consuela es hablar y
lamentarse con las personas que como nosotros
querian al que hemos perdido y tambien porque
no tiene agregado al pesar ese sobresalto de reci-
bir cuando menos copiere una mala noticia, asi
he pasado estos dos meses pues el correo del
mes pasado no me trajo cartas, las ultimas
son del 5 de Julio y entonces no recibí de él.
porque no estaba en casa y yo me quede ex-
pectando que por el siguiente vendria y en
ello no tuve ninguna, asi es que este es el rea-
do con mucho afan el correo y ayer
manana aver su recibo alguna noticia de
allá.

Aqui no ha havido novedad ahorita, Julian
vino el dia en Tornón hace dias, escrito
ra cuarto dia que estaba bueno y que no
sabia cuan lo vendria. Matilde tuvo una
ninita el viernes siete del mes pasado estu-
bo muy enferma pero en esta semana se
ha aliviado casi enteramente. Maria Jose
tambien tuvo el mismo dia una ninita
que se murió cuando apenas habia nacido.

Marias Luisa ha colado mucha tristeza. Invió este
en Guanico, se puso a llorar una noche
que estaba muy enferma. Mística Chica tam-
bién está allá con Flores, se puso porque ya no
podía aguantar aquí la plática de ciertas que
se contaba en Bogotá, ahora dice que está un
poco mejor.

FAES 874

En la política hemos mejorado mu-
cho, este Estado marcha muy bien en este se-
mestre se acaba la asamblea, dicen que han
hecho mucho bien que han descolado muy
bien el gobierno. De Bogotá dicen lo que
tienen que hará mucha para que el Go-
bierno parezca que ofrece muchas garan-
tías, las que serán arrancadas por el miedo pues no tiene bastante fuerza.
La Iglesia se ha ganado muy poco, los co-
ventos están de oficina y los otros bienes
se han vendido. Aquí no tenemos Obispo lo
dabía, el Señor Alvaro está en Bogotá, nun-
dices que viene y otros que se va para Ro-
ma yo no sé lo cierto, pero mientras que
el este papa allá queda de provision con
muchas facultades el padre Valerio Si-
menco que es muy bueno, de modo que a
qui no nos ha ido mal por esas partidas
porque no se han atrevido a vender los be-
neficios de las moyas aunque tampoco se los

han debueltos. Adonde no hai bastante car
margas en la costa, muchas veces dicen aqui
que allá hai bocaneras, lo que me molesta
mucho porque nos encierran aquí si no de
jari venir las cartas ni nada.

Muchas saludes a
los muchachos i recíbalos M. de todos los de
aqui que me encargaron decirles muchas co
sas.

Tu hija que no lo aborda sigue de
casa mucho mejor.

Marcelina Capina.



UNIVERSIDAD
EAFIT
Abierta al mundo
biblioteca sola patrimonio

Daphnia

Mariano

J. D.